



Der Courier

Organ der deutschsprechenden Canadier

"The Courier"
is the leading Canadian Paper
in the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
Offices and printing plant:
1835, Halifax Street, Regina.

19. Jahrgang

12 Seiten

Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 25. August 1926

12 Seiten

Nummer 42

Ost und West im Wahlkampf Dunning in den Seeprovinzen freundlich aufgenommen.

Mackenzie King beendigt seine Redetour in Saskatchewan und Manitoba.

Arthur Meighen in Edmonton „warm“ begrüßt.—Seine „Vergnügsfahrt“ auf dem Döllschiff „Margaret“

Hon. Charles A. Dunning hat in seinen Reden keine Redetour durch den Osten in den Seeprovinzen fortgesetzt. Wie er in Ontario überall geht, wo er auftaucht, mit heimischem Beifall begrüßt wurde, so auch in den östlichen Provinzen der Dominion. Seine Reden dienten in hervorragender Weise der liberalen Sache.

Böhmerfeind seiner Abweisenheit entspannt sich hier im Westen eine kleine Debatte über die zukünftige Führung der liberalen Partei, verurteilt durch eine Verurteilung von Milton Campbell, dem progressiven Kandidaten von MacKenzie, der in einer Versammlung in Baden auf eine Frage hin erklärte, Dr. T. A. Patrik von Portion, ein prominenter Progressivist, sei nach der Parteiaufnahme vertrieben. Gernot der Wahl von 1925 folgte, als ihn beronten, die Progressiven sollten der liberalen Partei ihre volle Unterstützung unter der Bedingung geben, daß die Führung der liberalen Partei von MacKenzie King auf Charles A. Dunning übertragen werde. Campbell bemerkte, er habe den Vorschlag juriert gewünscht, weil dadurch Dr. Patrik zum größten politischen Machtautor in Kanada geworden wäre.

Dunns erwiderte Dr. Patrik, er sei niemals mit einem solchen Vorschlag an Milton Campbell herangetreten. Er habe nur einen Artikel in seiner Postzeitung gelesen, wonach er die Zusammenarbeit der Progressiven mit den Liberalen von MacKenzie King abhängig hielt, mit welchen Mitteln man Kreise arbeiten, um sich Einfuß auf eine Partei zu verschaffen, welche selbst noch wissen wird, wie sie ihre inneren Angelegenheiten zu regeln hat, ohne daß Aufsehende ihr gute Ratschläge erteilen müssen. Die Entwicklung hat gezeigt, daß sich die Liberalen nicht um solche unbefühte Einflussnahmeverträge von anderer Seite kümmerten; denn MacKenzie King ist auch heute noch der unbedeutendste Führer der liberalen Partei.

MacKenzie King auf der Zabe nach dem Osten

Ruhr der Nachgründer Redetour durch Alberta und British Columbia feierte er am 21. August in Edmonton, Alta., einen ziemlich warmen Empfang, indem er mit den Konsolidierungen überzeugt wurde, daß er einmal von Bow nach Prince Edward Island gefahren sei, doch er sich aber auf den Namen des Sohnes wieder zur Hochzeitsholzpolitik der Bördeburg genutzt. Der Vater einer einzigen Tochter, zwei Drittel von ihr seien selbst Progressisten, nur

Friedensgerüchte aus Mexiko

Zusammenkunft des Präsidenten mit Kirchenfürsten

Revolutionäre Bewegung soll große Ausdehnung gehabt haben.

Revolutionäre Bewegung soll große Ausdehnung gehabt haben.